
アンケート集計結果 

 

●道の駅の今後について 

１．もっと立派な施設にすべき          1人 

２．身の丈に合った施設で良い         50人 

３．現状のままで十分                3人 

４．よくわからない               1人 

５．その他                   1人 

 

●ＪＲ留萌線の今後のあり方について 

１．絶対に残すべき               1人 

２．残す努力をするべき             4人 

３．残したいが、廃線やむなし         28人 

４．早く廃線して有効活用           26人 

５．よくわからない               0人 

６．その他                   0人 

 

●街の中心はどこが良いか 

１．駅周辺                  10人 

２．国道沿い                 16人 

３．これまでの商店街             20人 

４．よくわからない               4人 

５．その他                   1人 

 

●公共施設整備の優先順位 

１．社会教育施設                3人 

２．市役所                  10人 

３．将来のまちづくり構想を決めてから     44人 

４．よくわからない               0人 

５．その他                   1人 

 

●まちづくり懇談会の形式について 

１．市の説明と質疑応答             3人 

２．民間の方と連携してトーク形式       35人 

３．どちらでもよい               8人 

４．よくわからない               0人 

５．その他                   5人 


